



UN NOUVEAU REVÊTEMENT DE CHAUSSÉE INNOVANT ET ÉCONOMIQUE EST MIS À L'ESSAI SUR LES RUES LAVALLÉE ET DES MÉSANGES

La Ville de Prévost est fière d'annoncer le lancement d'un essai pilote visant à améliorer la durabilité et la qualité de ses chemins de gravier grâce à une technique d'entretien de pointe : le traitement de surface.

En effet, des travaux de rechargement granulaire suivis d'un traitement de surface ont débuté sur le territoire en septembre dernier. Cet essai pilote permettra d'évaluer l'efficacité du traitement de surface dans des conditions réelles et de déterminer son potentiel pour l'entretien futur des chemins de gravier. Nous sommes convaincus que cette technologie qui se veut innovante, économique et durable, contribuera à améliorer la qualité de nos infrastructures tout en respectant notre engagement envers le développement durable.



SONDAGE SUR LA TOPONYMIE



CŒUR
DES
COURANTS

Le cœur des courants : des racines à célébrer, des histoires à partager !

La Ville de Prévost sollicite la participation citoyenne. Afin de trouver les noms des différentes composantes clés du Cœur des courants : les futurs boulevard, pont, parc et bibliothèque. Faites votre choix parmi la banque de noms thématiques inspirées de l'esprit « éclectique et convergent » du futur centre-vie de Prévost.

Participez en grand nombre jusqu'au 1^{er} novembre : ville.prevost.qc.ca/sondage-toponymie
Les résultats du sondage seront dévoilés ultérieurement, restez à l'affût ! coeurdescourants.ca

PROCHAINE SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL :

Salle Saint-François-Xavier : 994, rue Principale, Prévost

POUR JOINDRE LES MEMBRES DU CONSEIL MUNICIPAL : ville.prevost.qc.ca

Diffusée
en direct



LUNDI À 19 H 30
11 NOVEMBRE